
平成 17年 10月 25日 記者会見 会頭発言要旨 
 
■時事の話題 
○ブッシュ大統領の入洛について 
ブッシュ大統領の入洛を心より歓迎する。 
京都の伝統技術の粋を結集し建設された京都迎賓館でじっくりと議論して頂

くことで、京都ブランドが全世界に発信されることに期待する。 
 
○パープルサンガＪ１昇格について 
 京都パープルサンガのＪ１リーグ昇格を大変嬉しく思う。これをきっかけに

府・市民あげての応援体制が広がり、サンガスタジアムの建設が進むことを期

待している。 
 
■京都商工会議所の動き 
○フィレンツェ商工会議所との経済交流事業開催報告について 

10 月 22 日、本所とフィレンツェ商工会議所、京都府とトスカーナ州、京都
市とフィレンツェ市、京都経済同友会とフィレンツェ老舗協会との合同調印式

を実施致した。 
今後は相互の出展や商品販売の協力をはじめ、デザイン・技術面の提携で相

乗効果が生まれることを期待する。 
 
○部会再編成に伴う会員の新所属部会について 
１１月１日、本所は４０年ぶりに１７部会を１２部会に部会再編成を実施す

る。各部会の特色を生かした独自事業の強化など、これまで以上に積極的な部

会活動を展開していきたい。 
 
○桜ライトアップ助成事業の助成先決定 
 本所と京都仏教会では、本年度より地元が一体となって取り組んでいる桜ラ

イトアップ事業に対し、助成金公募制度を創設した。 
6月から 9月末日までの公募期間に７つの団体･グループから応募があり、審
査の結果、5ヵ所のライトアップ事業に対して助成することを決定した。 
 
○パキスタン大地震に対する義援金募金について 
１０月８日午前に発生したパキスタン北部地震で被災された方々の一日も早

い復興を願って、本所の役員や議員会社を中心に義援金を募っている。 
以上 


